



ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

Montants consacrés aux campagnes gouvernementales

Question écrite n° 43235

Texte de la question

M. Xavier Breton attire l'attention de M. le Premier ministre sur les montants consacrés aux campagnes gouvernementales. La communication publicitaire des différents ministères connaît un accroissement exponentiel tant pour les spots télévisés que pour les messages radiophoniques. Nos concitoyens s'interrogent sur une telle augmentation. Aussi, il voudrait connaître le montant ministère par ministère du budget alloué à la publicité radiophonique et télévisée.

Données clés

Auteur : [M. Xavier Breton](#)

Circonscription : Ain (1^{re} circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 43235

Rubrique : Ministères et secrétariats d'état

Ministère interrogé : [Premier ministre](#)

Ministère attributaire : [Première ministre](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [21 décembre 2021](#), page 8954

Question retirée le : 21 juin 2022 (Fin de mandat)